M. Beatty a ajouté que le Canada a soutenu les efforts déployés par les Sud-Africains pour mettre un terme au répugnant régime d'apartheid et qu'il continuera à les appuyer dans le cadre du processus de reconstruction de leur société.

Le ministre du Commerce extérieur, M. Tom Hockin, a déclaré que le gouvernement entreprendra un ensemble d'initiatives pour favoriser les relations commerciales entre le Canada et l'Afrique du Sud nouvelle. Au nombre de ces initiatives figurent l'ouverture d'un bureau commercial et la nomination de délégués commerciaux en Afrique du Sud. Le ministre Hockin a aussi fait part de son intention de diriger une mission commerciale de haut niveau en Afrique du Sud à l'automne afin de souligner la volonté du Canada de renforcer les liens commerciaux entre les deux pays. Par ailleurs, une série de séminaires sur le commerce sera présentée un peu partout au Canada, et le gouvernement appuiera activement les groupes d'entreprises et d'affaires désireux de promouvoir le commerce avec l'Afrique du Sud.

On trouvera en annexe la liste des sanctions levées et celles qui sont encore en vigueur. On peut également se procurer sur demande un dossier d'information sur le sujet.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874